

市民と議員の意見交換会

参加者アンケート

令和6年10月5日に開催した「市民と議員の意見交換会」に参加していただいた市民の皆さまに、アンケートにご協力いただきました。

参加して楽しかったですか？

とても楽しかった	まあまあ楽しかった	ややつまらなかった	つまらなかった	未回答
22	4	0	2	1

機会があれば、また参加したいですか？

必ず参加する	たぶん参加する	たぶん参加しない	絶対参加しない
10	18	0	0

意見交換会の開催を何で知りましたか？

公式LINE	議会だよりきたしる	WEB	SNS	人の紹介	その他
8	8	1	5	7	0

これまでに議員と話をしたことはありましたか？

はい	分からない	いいえ
18	0	10

ご自分の意見を言えましたか？

しっかり言えた	まあまあ言えた	あまり言えなかった	まったく言えなかった
9	14	4	1

議員の意見を聴くことができましたか？

しっかり聴けた	まあまあ聴けた	あまり聴けなかった	まったく聴けなかった
18	7	3	0

時間配分は適切でしたか？

短すぎた	やや短かった	やや長かった	長すぎた	その他（ちょうどよかった）
6	15	3	0	4

(次ページに続きます)

参加していかがでしたか？ご自由に意見をお書きください。（自由回答）

- 時間内に意見をまとめたい、という気持ちは解るが、もっと自由に発言する時間を多く取って欲しい。
議員が議長役、進行、まとめなどを受け持ってほしい。
あまり細かいシステムにしない方が良く。フリートークにこそ、本音、ヒントが隠れている。

- スケジュールがタイト、的をしぼったテーマにした方がよい
公共施設全般は大きすぎる 財政難をどう打開するか

- ①発表時間2分を守ってもらえる工夫をしたほうが良いと思いました。
（時計係を議員がする、2分たちましたと言うなど）
②財政の危機感を共有できてよかったです。
今後の統廃合にも協力したいと思いました！

- 非常に有意義だと思いますが、3時間リアル参加は負担が少し重いようにも感じます。
日頃から現場の意見を吸い上げられる仕組みを作ってほしいです。

- 説明ばかりで話し合いや意見を言う時間がなさすぎる。
少しでも早くお金持ちの北名古屋市になるように行動すべき。
2番じゃダメなんですよ がんばれ北名古屋！

- いつもは自分が関わる周辺の事しか意識しないけど、いろいろな視点で話が聞けてよかったです。
今後も続けていただきたいです。
中・高生も参加とかしてくれると、もっと面白くなりそうだと思います。

- やることが難しかった

- 議員がものすごく身近に感じられ、こういった会合がもっとたくさん開催されるべき。そうすれば意見を吸い上げやすいのではないかと思います。
高齢化、少子化に伴い、コミュニティがくずれつつある中で、自治会、こども会、消防団のみならず、当会がさらに発展し、ひとつのコミュニティとして形成されることを希望します。
今回の内容（模造紙の内容、AIによる分析など）をすべて（広報又はHPなど）オープンにし、もっと意見を反映できる環境を醸成していただきたいと考えます。
決して当会が閉鎖的なものにならないことを望みます。
まずは市民への公開。→次なる施策への第一歩となるように。

●今回は意見があって来場している市民が多かったと思うので、それをしっかり聞く時間があった方が満足が高かったのではと思います。
市民の声を聞く取り組みはとても良いと思います。

●2ヶ月に1回あっても良いと思う。人数的に

●いろいろな人の市に対する考えを知ることができておもしろかった。
市に対して抱いていた疑問が解消できた。

●議員といっしょに対話ができ良かったです。
要望、疑問も聞きました。
公共施設は統合も必要かと。
県、国への要望をもっとして下さい。
県の中で北名古屋市をアピールしてく下さい。
次世代の若者たちの為に税金を使っていたきたい!!

●市議と話し合えたのは良かった。
施設関連の話は問題点が多過ぎ、かなり時間をかけないと解決できないと思うが、いつまでも待てる問題ではない事が事実だと思う。

●自分のことをしっかり話せました。
色々と話が議員とできました。よかったです。

●年代がバラバラなテーブルメンバー配置が良かったです。
市民の声幅広くピックアップできるシステムはぜひあると良いなと思いました。
利用者や困っている人の声を聴く。
とりあえず、市役所を1こにしてほしいと思いました。
議員の意見はあまり聴けませんでした。自分の意見はお話してきたので良かったです。ありがとうございました。

●これからも、意見交換会が必要ですね

●フセンを使ったやり方は良かった。(発表しやすくなる)
土日開催だと参加しやすい。託児があると、子育て世代はもっと参加しやすかったかも。
発表時間は、タイマー設置しているグループあったが、全グループあると良かった。
思い切って参加して良かったです。

● 議員の話をお聞きし、いろんな思い、考え方、人なりを知ることができ良かったと思います。同じ目線で話されればと思います。
障害のある方もすみよい市にみんなであつくりたいと思います。

● グループワークとは知らずに参加したので、びっくりしました。
発表も久しぶりでしたが案外できました。
今後も良いまちづくりに協力できる限り頑張ります。

● 施設の廃止や予算の削減など、その理由や背景を具体的に議員から教えていただくことができ、納得することができた。
行政や議会に対する信頼が湧いた。

● テーマを事前に知らせていただけたらもっと意見が言えたかも今日は楽しかったです。勉強になりました。
ありがとうございました。

● 市民と議員とで共感できる場を頂きましてありがとうございました。
非常に大切な内容でしたので継続して下さい。

● 多様な意見を聴けて良かった。

● 良い機会を与えられて有意義でした。
すぐには意見は反映しないと思いますが期待しています。

ご参加いただいた皆さまへ

たくさんのご意見をいただき、ありがとうございました。
市議会は、今後も市民の声を“聴く”活動を行ってまいります。